

NGO

Gubernur Berharap Listrik Aman di Berbagai Event Yang Akan Digelar

Syafruddin Adi - NTB.NGO.WEB.ID

Jan 29, 2022 - 15:38



Gubernur NTB saat Menerima Silaturahmi General Manager PT. PLN NTB di Ruang Kerja Kantor Gubernur (28/01).

Mataram NTB - Gubernur NTB, Dr. H. Zulkieflimansyah, mewanti-wanti sekaligus mengingatkan agar pasokan dan keamanan listrik di berbagai event Nasional dan Internasional yang akan digelar di Provinsi NTB harus aman.

Hal tersebut disampaikan Bang Zul, sapaan akrab Gubernur NTB saat silaturahmi dengan pejabat lama General Manager PLN Unit Induk Wilayah NTB, Lasiran dan pejabat baru Sudjarwo, Jum'at (28/1/2022) di Ruang Kerjanya.

"Banyak event di NTB, ada MotoGP, MXGP, IATC dan WSBK, maka listrik harus tetap menyala, tetap aman dan terjaga," pesan Gubernur Dr. H. Zulkieflimansyah.

Menurut Doktor Zul, ketersediaan listrik menjadi salah satu hal yang paling vital, guna mendukung suksesnya berbagai kegiatan tersebut.

"Pak manager, mohon untuk di dukung berbagai event internasional tersebut," tambah Doktor Ekonomi Industri tersebut.

Adanya Internasional event di NTB ,juga menjadi etalase nasional. Seluruh perhatian tertuju ke NTB, jadi harus dipersiapkan semua fasilitas dan infrastrukturnya.

Sementara itu, Lasiran yang sebelumnya menjabat General Manager PLN Unit Induk Wilayah NTB, mengatakan bahwa kedatangannya untuk pamitan, sehubungan dengan pergantian jabatan dijabarannya.

"Terimakasih pak Gubernur atas sinergi dan kerjasama selama ini, saya izin pamitan,"kata pria yang akan menjabat sebagai General Manager PLN Unit Induk Distribusi Jawa Timur.

Namun, disampaikannya bahwa untuk pasokan listrik menjelang tes pramusim MotoGP di Sirkuit Pertamina Mandalika pada 13 - 15 Februari 2022, sudah aman.

Berbagai infrastruktur ketenagalistrikan di sejumlah lokasi untuk mendukung keandalan pasokan listrik telah siap.

Sedangkan General Manager PLN Unit Induk Wilayah NTB yang baru, Sudjarwo mengatakan akan meneruskan berbagai prestasi dan program pimpinan terdahulu. Termasuk, memastikan listrik aman di NTB.

"Untuk itu, mohon dukungan pak Gubernur, untuk melanjutkan tugas manajer lama Pak Lasiran,"tutup alumni ITS Surabaya tersebut.(Adbravo)